

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El área de empleo gestionó más de 200 contratos durante el año pasado

La localidad ha destinado más de medio millón de euros entre fondos propios y de otras administraciones a diversas acciones formativas para fomentar la contratación

ÉNE | SANTA MARTA DE TORMES

La concejala de Economía, Chabela de la Torre, ha dado a conocer los datos del Área de Empleo y Formación del último año 2018. "El balance es muy positivo. El año 2018 comenzaba con 1.234 parados en el municipio y terminó con poco más de 1.100, la cifra más baja, junto con el mes de julio de este año, lo que supone que más de 100 personas encontraron un empleo en Santa Marta".

A este respecto la concejala destacó el gran trabajo realizado en el municipio. "En el último año hemos creado y gestionado desde nuestro centro de formación un total de 207 contratos, se ha impartido formación a 341 alumnos, se han recibido 111 ofertas de diferentes empresas y se ha derivado a 315 candidatos para cubrir esas ofertas de empleo".

Para que esto sea posible uno de los pilares básicos, como señala Chabela de la Torre, "es el de la formación, por este motivo desde nuestro servicio de Orientación Laboral se gestionan planes de formación como los FOD o programas Mixtos, los cursos con recursos propios de la Entidad, la bolsa de empleo municipal, las subvenciones para fomento del Empleo, las relaciones institucionales con el Eecl y el Sepe, la prospección de empresas, captación de ofertas e intermediación para que sus contrataciones lleguen de la bolsa de empleo municipal o la dinamización del comercio local".

Así las cosas se han desarrollado acciones formativas propias por un total de 20.900 euros, entre los que destacan propuestas como la formación para el empleo, a la que se han destinado 10.500 euros de aportación muni-



El alcalde de Santa Marta, David Mingo, con la edil de Economía, Chabela de la Torre. | ÉNE

El Ayuntamiento ha hecho una fuerte apuesta por el área de Empleo para reducir el número de parados en la localidad

cipal. En otro orden de cosas se han destinado un total de 531.732 euros a diversas acciones formativas que han contado con aportaciones de distintas instituciones por un valor de 475.182 euros y municipales por valor de 56.549 euros. Entre estas destacan el Programa Mixto de Formación y Empleo 'Corredor Verde II', que ha permitido la formación de 13 alumnos durante 9 meses con una subvención de 130.000 euros, además de los 49.009 euros que ha aportado el Ayuntamiento. Se su-

ma el Plan de Apoyo Municipal ofertado por la Diputación gracias al cual se ha contratado a 17 personas para ejecutar diversas obras y servicios; de igual forma destacan otros programas como el EXCyL, en el que se contrataron seis personas para obras y servicios de interés general y social o la subvención de zonas rurales deprimidas, que permitió contratar a siete personas para llevar a cabo la limpieza de las riberas, parcelas y cunetas del municipio.

## ■ VILLAMAYOR

El colegio 'Piedra de Arte' realiza un taller de reciclaje de residuos

El jueves 17 y viernes 18 de enero el Centro 'Piedra de Arte' realizará una actividad sobre reducción y reciclaje de residuos mediante una presentación de power point, dinámicas de participación y diversos recursos multimedia (juegos, minivideos, tips, etc) se acercará la problemática de la gestión de los grandes volúmenes de residuos que generamos. La actividad se dirigirá a la concienciación sobre los hábitos de consumo a los chicos. | ÉNE

## ■ CASTELLANOS

La oposición pide simplificar los requisitos para las ayudas de libros

PSOE, Ciudadanos y el concejal no adscrito del Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos han solicitado a través de una moción simplificar las bases reguladoras para financiar la adquisición de libros de texto, dirigidas al alumnado empadronado en Castellanos de Moriscos y llegar así a más familias gastando la partida presupuestaria. Entre los cambios están modificar el requisito de renta familiar, reducir el tiempo de empadronamiento previo. | ÉNE

## ■ CABRERIZOS

Abierto el periodo de alegaciones para el presupuesto de 2019

El Ayuntamiento de Cabrerizos se encuentra inmerso en el periodo de alegaciones al proyecto de presupuestos para el 2019 aprobado por el equipo de Gobierno de la localidad el pasado 20 de diciembre. Los interesados en hacer sus alegaciones podrán hacerlo por escrito en el Ayuntamiento de la localidad hasta el 21 de enero ya que se han dado quince días hábiles desde la publicación del anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia. | ÉNE

## DOÑINOS DE SALAMANCA



Talleres de manualidades para los niños

Los más pequeños de Doñinos de Salamanca disfrutaron al máximo cortando, pegando y pintando en un divertido taller de manualidades organizado por el Ayuntamiento de la localidad. | ÉNE

## MONTEERRUBIO DE LA ARMUÑA



Divertido cuentacuentos familiar

Tras las festividades navideñas, Monterrubio de la Armuña ha recuperado las actividades culturales con un divertido cuentacuentos familiar titulado "Frederick el ratón". | ÉNE